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佐藤 大訓 君
はるのり

（水沢区・真城小学校６年）

将来の夢は「プロ野球選手」

―学校での役割は？

児童会長です。楽しい学校に

したかったので、全校児童で楽

しめる「真小オリンピック」な

どを企画して取り組みました。

―小学校生活の思い出は？

友達と一緒に遊んだことや給

食を食べたことが楽しかったで

す。４年生のとき、野球のスポ

少で県大会に行ったときはうれ

しかったです。

―好きな教科、スポーツは？

算数と社会です。野球が好き

で５年生の途中から大谷選手と

同じリトルリーグに入りました。

―中学校へ進学したら、やっ

てみたいことはありますか？

野球部に入るか、リトルシニ

アで頑張るか悩んでいます。数

学などを勉強することも楽しみ

にしています。

―将来の夢を教えてください。

プロ野球選手です。幼稚園児

のときにテレビで見た高校野球

が楽しいと思い、その頃から野球

を始めました。体が硬いほうな

ので、柔軟運動を続けています。

５月にはリトルリーグの大きな

大会があるので結果を残せるよ

うに頑張ります。

玉

初心と感謝の気持ちを忘れず、日々の練習を大切に
昨年10月に行われた県高等学校総合文化祭郷土

芸能部門で優良賞を受賞した水沢農業高校民族舞踊

同好会。２年生２人、１年生８人の10人が活動して

います。各地での文化祭や芸能まつり、学校行事で

踊るほか、市内の高齢者福祉施設などへ赴き「立石

百姓踊り」を披露します。

明るく笑顔が絶えない部員たち。仲が良くて時に

は騒ぎすぎてしまうこともありますが、向上心が強

く、団結力も高いことが強みです。

練習では、体を安定させるために重心を低く、腰

を下げて踊ることを心掛けます。これまでに先輩た

ちが残したビデオを見て研究したり、体幹トレーニ

ングをして、より良い踊りを目指します。副部長の

千葉雪乃さんは「この１年は全てが初めての経験で

「立石百姓踊り」の一場面

設で公演するなど、これからも地域の皆さんとの交

流を深めることができれば」と期待を寄せる顧問の

千葉欽郎先生です。

福祉施設への慰問は年間10回を超えます。部長

の小野寺彩月さんは「見る人を楽しませるためには、

まず自分たちが楽しく踊ることが大切。皆さんに元

気や感動を届けたい」と思いを語ってくれました。

先輩たちから踊り方や礼

儀作法などたくさん教わ

り、少しずつ身に付けて

きた」と話します。

「日々の練習に励み、い

つもの笑顔を忘れないで

ほしい。各地区の福祉施

民族舞踊同好会

（水沢農業高等学校）

◎部員数 10人

◎顧問 水田 潤 先生

◎顧問 千葉 欽郎 先生
きん ろう

◎顧問 中澤 実枝子 先生

◎顧問 千葉 聡大 先生
そう た

◎部長 小野寺 彩月 さん（２年）
さ つき

◎副部長 千葉 雪乃 さん（１年）
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17広報おうしゅう

石 川 浩
ひろ

志 さん（40）
し

愛 さん（40）
めぐみ

＝水沢区佐倉河字三ツ谷＝
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謝
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気
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。
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「出張！なんでも鑑定団in掛川」公開収録

ȷɹࡴᐄഗに߂ᖂߧ
静岡県掛川静岡県掛川市市

ホールは満員御礼。果たして６点の鑑定結果は！？

掛川市はシティプロモーションスタート記念事業

として、人気テレビ番組「開運！なんでも鑑定団」の

公開収録を２月10日、市生涯学習センターで行いま

した。

この地のお宝を通して全国に掛川の魅力を発信す

るとともに、市民には郷土への誇りや思いを高めても

らおうと企画。当日は市民ら約1,200人が大ホール

を埋め尽くしました。

鑑定品は、応募総数352点の中から厳選された６点。

依頼人と司会者との絶妙なトークや驚きの鑑定結果

の連続に、会場は大盛況でした。

当日の模様は、５月15日(火)午後８時54分から

テレビ東京で放送される予定です。




